



Wohngemeinschaft

für Seniorinnen und Senioren
im Allmand Carré Friedrichshafen

Das Wichtigste auf einen Blick

Die Seniorenwohngemeinschaft ist eine gemeinschaftliche Wohnform für acht Seniorinnen und Senioren sowie zwei junge Menschen. Sie befindet sich im Allmand Carré in der nördlichen Innenstadt von Friedrichshafen. Das Leben im Quartier bietet vielfältige Begegnungsmöglichkeiten und eine sehr gute Infrastruktur.

Unser Angebot

- zentrale Lage
- barrierefreies Wohnen
- Einzelzimmer mit Bad und Terrasse
- großzügiger, heller Wohn- und Essbereich
- großer, schön gestalteter Außenbereich
- 24 Stunden Hausnotruf
- Quartiersmanagerin als Ansprechpartnerin
- Nachbarschaftsraum „Allmand Treff“

Standort der Wohngemeinschaft



Kontakt

BruderhausDiakonie

Quartiersmanagement Allmand Carré
Carolin Bucher

Allmandstraße 18, 88045 Friedrichshafen
Telefon 07541 9226-53
carolin.bucher@bruderhausdiakonie.de
www.allmandcarre-friedrichshafen.de

» Lebensqualität und
Miteinander im Alter erleben.

Allmand Carré
88045 Friedrichshafen

Telefon 07541 9226-53

© 2018 Fotos: Titel: BruderhausDiakonie; Seite 2: Monkey Business/fotolia.com; Seite 3: Gerhard Sybert/fotolia.com; Seite 4: GordonGrand/fotolia.com; Seite 5: Ingo Bartussek/fotolia.com; Seite 6: Eva-Katalin/istock.com



Zuhause sein

Die Wohngemeinschaft im Allmand Carré bietet acht Seniorinnen und Senioren sowie zwei Studentinnen und Studenten oder Auszubildenden ein Zuhause. Hier können ältere Menschen selbstbestimmt in einer Gemeinschaft leben. Angehörige werden entlastet, können aber weiterhin ihre Verantwortung wahrnehmen.

Attraktive Lage

- barrierefreie Lage im Erdgeschoss
- zentrumsnah und ruhig
- Einkaufsmöglichkeiten und Dienstleistungen in unmittelbarer Nähe
- Nachbarschaftsraum "Allmand Treff" mit vielen Veranstaltungsangeboten
- 900 Meter zur Uferpromenade

Selbstbestimmung und Gemeinschaft

Die Bewohnerinnen und Bewohner entscheiden für sich und die Gemeinschaft, wie viel Unterstützung sie benötigen. Sie beauftragen einen Pflegedienst oder hauswirtschaftliche Hilfen ihrer Wahl, zum Beispiel die Evangelische Diakoniestation im Allmand Carré. Bei Vorliegen eines Pflegegrads können verschiedene Hilfen individuell von der Pflegekasse finanziert werden. Außerdem kann ein Wohngruppenzuschlag beantragt werden.

Räume und Ausstattung

- barrierefreie Räume
- Einzelzimmer mit eigenem Bad
- großzügiger gemeinsamer Wohn-, Küchen- und Essbereich
- Außenbereich mit Terrasse

Leben im Allmand Carré

Neben der Wohngemeinschaft hat die Kreisbaugenossenschaft Bodenseekreis knapp 40 ihrer über 90 Mietwohnungen im Allmand Carré in Friedrichshafen auf die Bedürfnisse von Seniorinnen und Senioren ausgerichtet. Die Evangelische Diakoniestation, die ambulante Pflege und Betreuung anbietet, befindet sich ebenfalls im Quartier.

Quartiersmanagerin als Ansprechpartnerin

Die Quartiersmanagerin berät und unterstützt, zum Beispiel beim Beantragen von Sozialleistungen, ambulanter Pflege und Betreuung und fördert die Begegnungsmöglichkeiten zwischen Bewohnerinnen und Bewohnern im Quartier.

» Im Allmand Carré wohnen Sie selbstbestimmt, erleben Gemeinschaft und werden individuell betreut.